

COVID-19 : INFORMATIONS CORONAVIRUS

Suite à l'arrêté préfectoral du **Vaucluse** et les dernières décisions du gouvernement, le **Théâtre des Halles** est dans l'obligation de fermer au public jusqu'au **15 avril 2020 inclus**.

Actions annulées

Au regard des décisions relatives à la crise du Covid-19 prises par le gouvernement, le Théâtre des Halles est dans l'obligation d'annuler les prochaines représentations, ainsi que toutes les actions de médiation et d'éducation artistiques et culturelles liées.

Représentations annulées au Théâtre des Halles

Conformément aux mesures sanitaires demandées par l'État, le Théâtre des Halles est dans l'obligation d'annuler ses prochaines représentations, à savoir :

LES PHILOSOPHES EN CHAIR ET EN OS : Rousseau : vendredi 20 mars 2020 à 20h

LES PHILOSOPHES EN CHAIR ET EN OS : Spinoza : vendredi 3 avril 2020 à 20h

À LA TRIBUNE, DISCOURS DE VICTOR HUGO : vendredi 10 avril 2020 à 19h

Solutions envisagées

Nous proposons aux spectateurs, différentes solutions pour palier à l'absence des événements, à savoir :

- le remboursement (par chèque ou virement uniquement) des places achetées pour les représentations prévues les vendredis 20 mars à 20h et 3 avril à 20h

- le report des places achetées pour une manifestation ultérieure sur la saison prochaine. La direction du Théâtre des Halles étudie déjà les possibilités de reporter les représentations en 2020 ou en 2021.

- le renoncement au remboursement des places achetées, en soutenant les artistes et le Théâtre des Halles.

Afin de rétablir cette situation et de connaître vos motivations, nous allons prendre contact avec les spectateurs concernés.

L'équipe du Théâtre des Halles reste à votre disposition par mail, pour répondre à vos questions et préparer sa réouverture au public.

CONTACT PRESSE

Aurélie Clément

rp@theatredeshalles.com

07 52 05 55 51